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Vivace incontro alle Cascine nell'ambito del Festival dell'Unità 

Diàlogo 
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serrato 
tra Giunta 
e cittadini 

Il sindaco, il vicesindaco e gli 
assessori hanno esposto l'attività 
dell'amministrazione di Palazzo 

Vecchio dal 15 giugno dello 
scorso anno ad oggi - Le gravi 

difficoltà finanziarie - La prossima 
elezione dei Consigli di quartiere 

e la riforma della « macchina 
comunale » - Fuoco di fila 
di domande del numeroso 

pubblico presente al « telefestival » 
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L'incontro dell 'amministrazione con ì cittadini al Festival 

Dialogo fitto, ^erruto, tra Giun
ta e cittadinanza. L'occasione per 
questa globale presa di contatto. 
è stala fornita dal Festival pro
vinciale dell'Unità, ove il sindaco, 
il vicesindaco e la Giunta pres
soché al completo, hanno risposto 
alle domande dei presenti, che af
follavano lo stand del « telefesti
val ». Come ha affermato il com
pagno Cantelli, della federazione 
fiorentina del PCI, concludendo il 
dibattito, scaturisce, anche da que
sta iniziativa, il rinnovato impegno 
da parte dell'amministrazione dì 
Palazzo Vecchio ad un rapporto 
sempre più stretto con la cittadi
nanza, critico e costruttivo, nel
l'interesse comune. 

L'incontro è stato introdotto da 
una breve presentazione del sin
daco, compagno Elio Gabbuggìani, 
il quale ha ricordato il profondo 
mutamento introdotto nella socie
tà nazionale, già con le elezioni del 
15 giugno '75. La nuova ammini
strazione, che poneva fine a 24 
anni di gestioni diverse, fra cui 
molte commissariali, ha ereditato 
una situazione pesantissima, sia 
dal punto di vista finanziario (l'in
debitamento complessivo era costi
tuito da oltre 400 miliardi di lire, 
che sarebbero aumentati a 500 a 
seguito del. disavanzo del bilancio 
per fi $$/£A 9'1* entrate assommano 
a meno ai un terzo delle spese), 
sia da quello delle strutture. Im
mensi 'problemi aperti, alcuni acu
tizzati, insoluti da tempo. L'animi' 

lustrazione, non si è arresa di 
fronte a queste difficoltà. 

Ha orientato la propria azione 
secondo una precisa direzione dt 
marcia: rilanciare il ruolo della 
città, irrobustendone il tessuto eco
nomico, produttivo, culturale e so
ciale, in un rapporto sempre più 
stretto con la realtà regionale, coni-
prensoriale. nazionale. Condizione 
per agire in tale senso, è la parte
cipazione: da qui la ricerca degli 
strumenti che sono stati individua
ti nei consigli di quartiere (le ele
zioni sono previste per il 28 no
vembre), nella riforma della « mac
china » comunale (a questo riguar
do il vicesindaco Colzi ha aggiunto 
che presto avremo la meccanizza
zione del servizio anagrafico: « una 
piccola riforma, tuttavia essenzia
le»), nelle consultazioni, nella isti
tuzione delle commissioni consilia
ri, nel rinnovo degli enti cittadini. 

Il sindaco, dopo aver ricordato 
gli atti fondamentali dell'ammini
strazione (presentazione del bilan
cio e del « progetto Firenze », solu
zione del problema « direttissima » 
e «Galileo», iniziative nel campo 
delle strutture culturali, dei lavori 
pubblici, dell'urbanistica, dei tra
sporti, della scuola, della sanità, 
ecc.) in questo primo anno, ha sol
lecitato un impegno fattivo della 
popolazione e di tutte le forze de
mocratiche, per affrontare i gran
di problemi che ci stanno davanti 
e che la crisi economica e la situa
zione finanziaria rendono più gravi 

ed urgenti, anche se la situazione 
aperta dal voto del 20 giugno, apre 
nuovi spazi per la lotta e l'inizia
tiva unitaria. 

Al fuoco di fila delle domande, 
che ne è seguito, gli assessori han
no dato puntuali risposte. Ariani, 
ad esempio, ha riconfermato l'im
pegno della giunta (sia con il pia
no del commercio, che attraverso 
le iniziative per il credito agevo
lato), ad aiutare l'associazionismo 
fra esercenti ed artigiani. Sozzi, 
richiamando il programma dei 
LL.PP. ha dichiarato la disponibi
lità dell'amministrazione a ripro
porre tra breve la delibera per l'in
carico riguardante la progettazione 
delle nuove v.case minime» che do
vranno sostituire le vecchie (la DC 
ne aveva impedito la votazione); 
Ottani ha detto che i progetti delle 
fognature sono già esecutivi e che 
il problema è soltanto di ordine 
finanziario. 

A questo riguardo Boscherini, 
dopo un accenno alla situazione 
di bilancio (è già stata sollecitata 
la sua approvazione senza tagli, 
agli organi centrali), ha affermato 

' che si è in attesa del decreto che 
autorizzi al lancio del prestito ob
bligazionario di 150 miliardi (per 
finanziare parte del-« Progetto Fi
renze »). 

Il ministero dell'interno ha chie
sto alcune delucidazioni in merito 
alla richiesta, che ali sono state ' 
fornite il 16 agosto scorso. Anche' 
qui, l'iniziativa dell'amministrazio

ne, è costante. 
Bianco ha, dal canto suo, preci

sato i termini della vicenda « Ga
lileo» affermando che si è trat
tato della soluzione « più pulita » 
e utile, e respingendo fermamente 
le strumentalizzazioni che da qual
che parte si sono tentate. Benve
nuti si è soffermato sui problemi 
della scuola, sottolineando l'impe
gno per l'espansione della refezio
ne, un servizio integrato fra scuo
la comunale ed educatori, il poten
ziamento dei seminari per gli inse
gnanti. 

Camarlinghi ha rimarcato gli 
ispetli del recupero dell'Oltrarno 
a fini sociali e culturali (in questo 
contesto va vista anche l'acquisi
zione del Goldoni); la compagna 
Bucciarelli ha illustrato il piano 
per l'entrata in funzione di 14 asi
li, mentre Sbordoni, ha posto l'ac
cento sin, criteri di riorganizzazio
ne del traffico in funzione del ter
ritorio e del decentramento urbano. 

Alla domanda, suggerita dalla vi
cenda di Viareggio, se esiste un 
problema di assenteismo, il vice
sindaco Colzi ha detto che tale 
questione è presente all'ammini
strazione, la quale è impegnata 
fortemente sia nell'opera di decen
tramento politico, che amministra- ' 
tivo (consigli di quartiere e ana- -
grafe), in modo da garantire una 
migliore utilizzazione del personale 
ed efficienza e funzionalità al ser
vizio. __ i 

m. i. 

Riunione tra i sindacati scuola confederali e il provveditore 

Preoccupazioni per l'inizio 
dell'anno scolastico 7 6 - 7 7 

Esame generale alla vigilia dell'apertura • Ritardi e inadempienze del ministero • Massicci spo
stamenti di personale • Restano immutati i problemi relativi al numero degli alunni per classe 

Sta per decollare uno dei maggiori problemi urbanistici ed economici 

È STATO LANCIATO UN BANDO DI CONCORSO 
PER DARE IL VIA AL «CENTRO DIREZIONALE 
Riveste carattere nazionale - Da domani campagna vendita di pesce a prezzi concordati - Scuola 
a S. Croce - Aiuti per il Friuli - Riapre il mercato delle piante - Molti appalti per opere pubbliche 

Due at t i di rilevante inte
resse. verranno a maturazio
ne nei prossimi giorni: si 
t r a t t a del «lancio» ufficiale 
del bando di concorso per il 
Centro Direzione della cit tà 
e dell'inizio di una nuova 
campagna di vendita — che 
prenderà il via domani — di 
prodotti al imentari a prezzi 
concordati. 

Vediamo in che cosa con
sistono queste due iniziative. 

CENTRO D IREZ IONALE 
— Un complesso direzionale 
costituito da edifici destinati 
ad uffici della Regione, uffi
ci giudiziari, associazioni po
litiche. sindacali e di catego
ria. cultura, istituti di ricer
che, uffici ed organizzazioni 

pubbliche e private, att ività 
di carat tere economico-finan
ziario. attrezzature per tra
sporti. Il tu t to su un'area di 
circa 45 ettari , situata nella 
cosiddetta area del a Porto», 
con una volumetria massima 
di un milione di metri cubi. 

Come è noto, le esigenze 
più immediate e prevalenti 
che si intendono soddisfare 
sono quelle relative alla se
de della Regione ed al palaz
zo di Giustizia. Infatti , di ta
le volumetria circa 150 mila 
metri cubi sono previsti per 
gli uffici regionali e circa 
280 mila metri cubi per gli 
uffici giudiziari. 

L'assessore all 'urbanistica 
comunica inoltre che nel cor
so dei prossimi giorni sono 

A 20 anni dalla morte 

Domenica si ricorda 
Piero Calamandrei 

In occasione del XX an
niversario della morte di 
Piero Calamandrei, dome
nica 26 settembre, alle ore 
10,30. si terrà in Palazzo 
Vecchio una solenne ceri
monia nel corso della qua
le parleranno il Sindaco 
Elio Gabbuggiani. il Pre
sidente della Provincia 
Franco Ravà ed il Presi
dente della Giunta Regio
nale Toscana Lelio Lago-
rio che terrà la comme
morazione ufficiale. 

La cerimonia apre una 
scric di iniziative dedi
cate alla figura ed al
l'opera di Piero Calaman
drei e che saranno realiz
zate sotto il patrocinio 
del Comune di Firenze. 
della Provincia di Firen
ze. della Regione Tosca
na, dell 'Istituto Storico 
della Resistenza in To
scana. dell'Università di 
Firenze (con la collabo
razione della Fondazione 
« Piero Calamandrei ») e 
della rivista « I l Ponte». 

Si prevede un ciclo di 
tavole rotonde incentrate 

sulla formazione cultura
le di Piero Calamandrei. 
su Calamandrei uomo di 
cultura e militante poli
tico. su Calamandrei stu
dioso di diritto e membro 
della Costituente, su Ca
lamandrei organizzatore 
di cultura. In sede uni
versitaria saranno tenuti 
alcuni seminari aperti 
che affronteranno i vari 
aspetti della figura di Ca
lamandrei e delle sue 
opere, 

L'Istituto Storico della 
Resistenza in Toscana e 
la rivista « Il Ponte » cu
reranno. con il concorso 
degli al tr i enti promotori, 
una serie di iniziative edi
toriali nelle quali conflui
ranno anche i risultati 
dei seminari e delle tavole 
rotonde. Si prevede infi
ne di poter procedere ad 
un riordinamento del ric
co e prezioso «Fondo Pie
ro Calamandrei ». deposi
ta to presso l'Istituto sto
rico della Resistenza in 
Toscana, nonché alla pub
blicazione dell'inventario 
del fondo stesso. 

programmati colloqui t ra la 
Amministrazione comunale 
ed i rappresentanti dell'Ordi
ne giudiziario ed il Consiglio 
dell'Ordine degli avvocati e 
procuratori, per una ampia 
illustrazione dei contenuti 
del concerso in relazione al 
nuovo palazzo di giustizia ed 
anche per una informativa 
sull * incontro recentemente 
avvenuto t ra i rappresentanti 
il Comune di Firenze ed il 
ministero di Grazia e Giu
stizia in ordine al problema 
dei finanziamenti occorrenti 
per tale importante opera. 

Con il « bando » dunque de
colla uno dei problemi più 
delicati e risolutivi dello svi
luppo e del riordinamento 
urbanistico della città e del 
territorio, che per troppi an
ni. è r imasto «congelato». 

OPERE PUBBLICHE — In
fine. nei giorni scorsi, han
no avuto luogo numerose ga
re d'appalto per lavori pub
blici di rilevante importan
za. quali la costruzione di 
un nuovo complesso scola
stico in S i . Croce (I lotto). 
il potenziamento della rete 
idrica al Campo di Marte. 
la pavimentazione di vie e 
piazze della città. la manu
tenzione di edifici scolastici. 
delle case minime e di altri 
complessi (cimiteri, chiese, 
monumenti e stadio comuna
le). Giovedì, inoltre riprende
rà il mercato dei fiori in via 
Pellicceria. L'amministrazio
ne ha preso inoltre contatti 
con il commissario per il 
Friuli, dichiarando la propria 
disponibilità a fornire soc
corsi. 

CAMPAGNA V E N D I T E — 
Domani — informa l'assesso
re Caiazzo — inizierà la ven
dita a prezzi concordati di 
pesce azzurro e di molluschi 
secondo le qualità disponibili 
sul mercato; — l'iniziativa 
proseguirà anche nei giorni 
di giovedì e venerdì e verrà 
ripetuta ogni sett imana. 

La vendita di pesce azzurro 
a prezzi concordati è s tata 
resa possibile in seguito al
l'accordo raggiunto t ra l'as
sessore ai mercati, e le orga
nizzazioni dei dettaglianti, de
gli operatori all'ingrosso e 
della cooperativa ITTIGOOP. 
operanti nel mercato all'in
grosso. 

In base all'accordo — che 
si inquadra in una serie di 
iniziative che l'Amministra
zione Comunale a t tuerà entro 

alcune sett imane sempre nel 
settore alimentare con lo sco
po di fronteggiare l 'ondata di 
aument i dei prezzi verificata
si in questo • settembre — 
mercoledì, giovedì e venerdì 
prossimi saranno messe in 
vendita nei negozi di pesci
vendolo della cit tà (per ora 
hanno aderito gran parte dei 
dettaglianti) , sarde a 600 li
re il chilo ed arselle a 350 
lire il chilo; l'acquisto mi
nimo dovrà essere di un 
chilo. 

Ogni settimana, il lunedi. 
i grossisti del mercato ittico 
comunicheranno all'assesso
rato all 'annona i prezzi di 
mercato del pesce: su questi 
verrà aggiunto un margine 
del 25 per cento per i detta
glianti e quindi il nuovo 
prezzo sarà comunicato alla 
cittadinanza il martedì. 

I negozi che hanno aderito 
all'iniziativa saranno facil
mente riconoscibili da un 
manifesto che segnalerà i 
prezzi e la qualità di pesce 
azzurro via via disponibili. 

Domani i l Consiglio 
generale CGIL-CISL-UIL 
Domani, mercoledì, alle ore 

9. alla S.M.S. di Rifredi, si 
riunirà il Consiglio generale 
della Federazione provinciale 
unitaria CGILCISL-UIL. Ter
rà la relazione introduttiva 
il compagno Pallenti . 

Incontro imprenditori 
tessili e sindacati 

Presso la sede dell'Api To
scana si sono incontrate una 
delegazione di imprenditori 
de! settore tessile e abbiglia
mento e la segreteria regio
nale della FULTA. allo scopo 
di attivare una via continua
tiva e nel rispetto dell'auto
nomia delle parti, quella ge
stione politica del contrat to 
che rappresenta il momento 
qualificante della problemati
ca sindacale. 

Nei giorni scorsi i segreta
ri provinciali dei sindacati 
scuola CGIL. CISL. UIL si 
sono più volte incontrati con 
il provveditore agli studi di 
Firenze per un esame gene
rale della situazione alla vi
gilia dell'apertura del nuovo 
anno scolastico. 

I rappresentanti sindacai: 
hanno rilevato — come affer
ma una nota emessa al ter
mine degli incontri — come 
ancora una volta i ritardi e le 
inadempienze del ministero 
siano la causa prima del 
mancato puntuale avvio del
l'anno scolastico. Questo an
no in particolare sono in at
to massicci spostamenti di 
personale in relazione all'as
segnazione definitiva della se
de per gli insegnanti di scuo
la media immessi in ruolo in 
base all'art. 17 della legge 
477 (circa 2.700 solo nella no
stra provincia). 

A tal proposito — afferma 
la nota —, affinché venga
no tutelati i diritti degli in
teressati in un momento per 
loro decisivo, le orgnniz/a-
zioni sindacali hanno ottenu
to dal provveditore elio sia 
tempestivamente affisso nel
l'albo del provveditorato an
che l'elenco delle cattedre di
sponibili nella media superio
re e che gli insegnanti siano 
convocati per fare di perso
na la scelta della sede esclu
dendo quindi la procedura 
della nomina di ufficio. 

I sindacati hanno poi solle
citato l'impegno del provve
ditorato per una rapida con
clusione dell'operazione di ri
costruzione delle carriere del 
personale non insegnante e 
hanno preso atto delle dichia
razioni del provveditore il 
quale ha comunicato che l'uf
ficio ha definito già 400 di 
queste pratiche e che preve
de di esaurire le rimanenti 
1.100 entro metà dicembre. 
Un particolare intervento da 
parte del provveditore è sta
to chiesto anche per supera
re le difficoltà procedurali re
lative all'immissione in ruo
lo del personale non inse
gnante ai sensi della legge 
1.074. 

T segretari dei sindacati 
confederali hanno ottenuto 
inoltre la garanzia dell'im
mediato pagamento, col me
se di settembre, degli aumen
ti salariali (con i relativi ar
retrati a decorrere dal lu
glio '76) previsti per gli in
segnanti dall 'art. 3 della leg
ge 477. 

Completamente negativo — 
continua il documento — in
vece è risultato il quadro re
lativo all'espansione scolasti
ca e al numero degli alunni 
per classe. Nonostante che le 
scuole medie inferiori della 
provincia abbiano segnalato 
la necessità di istituire com
plessivamente 84 nuove classi. 
il ministero ha autorizzato la 
formazione di sole 48 di esse. 
Pertanto si delinea il tentati
vo da parte dell'amministra
zione di superare in molti 
casi il limite dei 25 alunni 
per classe previsto dalla 
legge. 

Ancora più grave la situa
zione della media superiore 
dove il tentativo di superare 
addirittura il limite dei 30 
alunni è già in atto in molti 
casi. 

Le* segreterie provinciali dei 
sindacati scuola CGIL. CISL. 
UIL — conclude il documen
to — denunciano pertanto al
l'opinione pubblica la gravi
tà della situazione quale si 
preannuncia nelle intenzioni 
della amministrazione scola
stica. e invitano fin da ora il 
personale della scuola, i ge
nitori, gli studenti, i consigli 
sindacali di zona e tutte le or
ganizzazioni di quartiere a 
mobilitarsi per contrapporsi 
a tali tentativi e ottenere la 
realizzazione di un servizio 
scolastico nelle migliori con
dizioni possibili. 

Gravi incidenti in tutta la Toscana per l'apertura 

Morti due cacciatori 
e numerosi ferimenti 

Dante Ruscelli è stato colpito in pieno petto da una fucilata a Greve in Chianti 
Mortale incidente anche nella zona di Pontedera * Gravi le condizioni di un bambino 

Due morti e decine di feri
ti sono il pesante bilancio 
della prima giornata di cac
cia in Toscana, funestata da 
numerosi incidenti. 

I cacciatori erano partiti 
in migliaia prima dell'alba 
per accaparrarsi i posti mi
gliori, ma la disattenzione e 
la contravvenzione alle rego
le pili semplici, come teneiM 
lontano dai centri abitati. 
hanno fatto le loro vittime. 
Come abbiamo detto, due so
no stati nella nostra regione 
gli incidenti di caccia mor
tali. 

Dante Ruscelli, 44 anni, abi 
tante a Bagno a Hipoli m via 
Tizzano 28, carconaio, era an
dato a caccia nella zona di 
Greve in Chianti. Si trovava 
in località « Morellino » quan
do è accaduto il tragico inci
dente: mentre camminava 
lungo un sentiero si è slaccia
ta la cinghia che gli assicu-
va il fucile alla spalla. L'ar
nia. una calibro 12, è cadu
ta picchiando con il calcio al 
suolo ed è partito un colpo. 
Il Ruscelli è stato colpito 
dalla scarica del suo fucile. 
Vano ogni tentativo di soc
corso: il Ruscelli aveva per
so ogni segno di vita. 

I compagni della Camera 
del Lavoro, dove lavora la 
giovane figlia del Ruscelli, e 
gli abitanti di Bagno a Ripo
li sono rimasti profondamen
te colpiti dal drammatico in
cidente, ed hanno espresso il 
loro cordoglio. 

L'altro mortale incidente è 
accaduto nella zona di Pon
tedera. durante una battuta 
di caccia, vittima Ezio Del
l'Ira, 36 anni, abitante a San 
Piero a Grado. L'uomo era 
andato con alcuni amici in 
località Baccanella di Palaia. 
Il gruppo stava avanzando 
in fila indiana quando im
provvisamente, un giovane. 

Walter Anamadio, 20 anni. 
residente a San Giuliano Ter
me è scivolato sull'erba e ca
duto a terra. Nella caduta, 
dal suo fucile è partita una 
scarica che ha colpito alla 
schiena il Dell'Ira, che pre
cedeva il giovane. Il Dell'Ira 
è rimasto fulminato dalla &ca-

; rica e a nulla è valso il soc
corso immediato dei suoi 
compagni e il medico, subito 
chiamato ncn ha potuto faro 
altro che constatarne il de
cesso. 

Alto il numero dei feriti 
in questa prima giornata di 
caccia. A Lastra a Signa è ri
masto ferito in maniera molto 
grave un bambino di sette an
ni: si chiama Massimiliano 
Scardigli, ed è stato raggiun
to da una fucilata al ginocchio 
destro. Angelo Guarnieri sta
va pulendo il fucile, quan
do è partito il colpo che ha 
ferito il bambino. Traspor
tato d'urgenza all'ospedale, le 
sue condizioni sono apparse 
subito molto gravi e i medi
ci si sono riservati la prò 
gnosi. 

A Figline Valdarno in loca 
lità « Pian delle Macchie » Fa
bio Mugnai. 25 anni di Gaio 
le in Chianti, operaio, è sci
volato e si è ferito gravemen
te a un piede con il suo fu
cile. Trasportato all'ospedale 
è stato giudicato guaribile 
in 60 giorni. Nella zona di 
Firenze sono rimasti feriti 
Francesco Novoni, 34 anni, di 
Seravezza. e Alessandro Val-
lotri che erano a caccia nel
la zona di Pontassieve. 

Due feriti anche nell'Empo-
lese e cinque nel Pratese. 
Nel Carrarese sono rimasti 
feriti due uomini che si tro 
vavano sulla terrazza di ca-

I sa. Si t rat ta di Mario Borghi-
! ni n.ì anni via Carlo Fonta-
| na e Mauro Stelli 44 anni. 
i I due si trovavano a casa 

dello Stelli, in zona « Ortono
vo » quand» sono stati colpi
ti da una scarica di panet
toni; si tenie ohe il Borghini 
possa perdete la vista all'oc 
chio sinistro, nella zona di 
Cecina .sono rimasti lerltl" 
Sergio Bianchi. -H anni di Li 
do di Camaiore; Giovanni Fer
ia ri, 20 anni di Ripa di Sor 
rave//a ed Ennco Fustini, .">2 
anni, di Glie/./,mio di Pisa 

Feriti anche in provincia 
di Siena: Paolo Nanni. 30 an 
ni. d: S.m Ro.-co a Pi'li. Vtt 
tono Parigini. 01 anni, di 
Frascati; Giovanni Montoni 
tro, 34 anni, di Siena, ed En 
zo Staz/oni. 29 niins. di Quer
cia Grassa, sono rimasti vit
time di incidenti di caccia. 

Nel Grossetano sono stati 
raggiunti da una scarica di 
pallini Roberto Gagliani, 41 
anni, di Gioaseto, e il nino 
tino Claudio, di 14 unni. 

Convocati stasera 

i l CF e la CFC 
E' convocala per questa 

sera alle ore 17,30 nei locali 
della federazione il Comitato 
Federale e la Commissione 
Federale di Controllo per di
scutere i l seguente ordine 
del giorno: 1) le proposte e 
l ' iniziativa del partito nel
l'attuale situazione economi
ca e pol i t ica; 2) proposte di 
inquadramento della federa
zione. 
"Data l' importanza di tal i 

questioni si prevede che la 
riunione si protrarrà anche 
dopo cena. 

Domani a Palazzo Medici Riccardi 

Convegno regionale 
sulle scuole edili 

Venerdì alla FLOG assemblea dei delegati toscani delle costruzioni - Si discuterà sulla 
ripresa del movimento e lo sviluppo del processo di unità e autonomia del sindacato 

I benzinai 
rifiatano 
decisioni 

unilaterali 
sui prezzi 

I problemi 
del traffico 

in una 
conferenza 

dell'ACI 

Segnalati 
ad Empoli 

i libri 
del Premio 

Pozzale 

Il Consiglio regionale to
scano della federazione auto
noma italiana benzinai nel 
constatare come non sia an
cora emerso dal Governo e 
dal Parlamento un preciso 
orientamento di indirizzi 
per i ventilati provvedimen
ti sul contenimento dei con
sumi petroliferi — in parti
colare quello della benzina — 
ha rilevato la necessità di 
fare ampia chiarezza sui pre
cisi scopi cui si tende con 
gli aumenti e auspica un ap
profondito dibattito in pae
se e nel Parlamento. . 

Ha ribadito la ferma volon
tà della categoria e del sin
dacato a partecipare alla for
mulazione di - proposte glo
bali. dichiarando la propria 
opposizione a decisioni uni
laterali che coinvolgono gli 
interessi della collettività « 
il futuro di oltre 70 mila la
voratori. : 

Si è svolta ieri la conferen
za stampa del presidente 
dell'Automobile Club Firenze 
prof. Ugo Zilletti. in prepa
razione della XXXIII confe
renza di Stresa. 

Nel corso della conferenza 
cui hanno partecipato asses
sori comunali e provinciali. 
personalità politiche e 1 pre
sidenti delle sezioni toscane 
deU'ACI. l'avv. Zilletti ha 
proposto l'utilizzazione in ser-
vice dell'ACI da parte della 
Regione. Infatti il dettato 
costituzionale, pur se esclu
de che la delega regionale 
possa avvenire a favore di 
enti locali non territoriali, 
consente che la Regione pos
sa avvalersi degli uffici e di 
una ampia gamma di enti 
che svolgono, sotto l'indiriz
zo e il controllo della Regio
ne, una funzione strumenta
te o ffevtionaie. 

La giuna del premio lette
rario Pozzale-Luigi Russo si 
è riunita nei giorni scorsi per 
procedere alla scelta dei te
sti da presentare al pubbli
co. Il premio Pozzale è in
fatti un premio letterario 
che si pene l'obbiettivo di 
giungere ad interessare una 
larga schiera di cittadini per 
riuscire a far si che l'inizia
tiva sia vivace e presente in 
tutti gli strati della città. 

La giuria, riunitasi nella 
Biblioteca Comuale alla pre
senza di un folto pubblico. 
ha segnalato per la narrat i
va i seguenti libri: Bilenchi 
« Amici », Ottavio Cecchi 
« Per città e foresta ». Rover-
sl « I diecimila cavalli », Con
solo «I l sorriso dell'ignoto 
marinaio». Gallinai! «La fe
sta della servitù». 

La Segreteria regionale del
la FLC riunitasi per un esa
me complessivo della situa
zione edilizia in Toscana sia 
contrattuale che dell'occupa
zione, e per la ripresa del 
movimento, ha definito, nel 
quadro delle decisioni del Co
mitato direttivo, due impor
tanti iniziative riguardanti la 
formazione professionale e la 
Assemblea regionale dei dele
gati delle costruzioni. 

Per domani, mercoledì, è 
confermato alle ore 0 nella 
sala delle Quattro Stagioni 
della Provincia di Firenze il 
convegno regionale sulle scuo
le edili e la formazione pro
fessionale. in rapporto ad una 
diversa organizzazione del la
voro. nel quadro di necessa
ri processi di industrializza
zione del settore per diminui
re i costi di produzione ed 
elevare sia la produttività 
che la condizione dei lavora
tori nei cantieri. 

AI convegno prenderanno 
parte le segreterie provinciali 
della FLC. le Associazioni 
professionali e imprenditoria
li. gli IACP. le Cooperative, i 
partiti. la Regione. TANTI re
gionale e 1TRPT. le Scuole 
edili. 

La rehzione introduttiva sa
rà tenuta da Piero Russo, se 
gretario regionale della FLC 
e le conclusioni da Giancarlo 
Pelacehmi. segretario nazio 
naie della FLC. Venerdì 24 
si svolgerà pre^=o l'auditorium 
della FLOG. via Michele Mer
cati (Poggetto). l'assemblea 
regionale dei delegati. 

La relazione della segrete
ria regionale sarà svolta dal 
segretario generale Doriano 
Barducci sul seguente ordine 
del giorno: « I*a ripresa del 
movimento a tutti i livelli a 
sostegno delle poetiche gene
rali e contrattuali: e lo svilup
po del processo di unità e 
di autonomia del sindacato 
per il rafforzamento del mo 
vimento ». A conclusione del
l'assemblea è previsto un in
tervento del segretario nazio
nale della FLC Claudio Truffi. 
All'assemblea parteciperanno 
i delegati dell'edilizia e dei 
settori delle costruzioni della 
Toscana. 

Inizia stasera alle 21 

Festa de l'Unità a Montespertoli 
Con uno spettacolo di ca

baret che si terrà io pia7za 
del Popolo alle ore 21.30 ini
zia questa sera a Afcotesper-
toli il Festival dell'Unità. Lo 
spettacolo sarà tenuto da 
Giorgio Ariani. Si esibirà an 
che il complesso a La Crea
zione ». Alle 23 ora del buon
gustaio. Il programma pre
vede per domani alle 21 I.i 
proiezione del film ded.cato 
a Totò. a Miseria e nobiltà » 
alle ore 21 eccezionale tom
bola nel piazzale della Casa 
del Popolo. 

Giovedì alle ore 21.30 al 
campo sportivo - ballo liscio 
con il complesso Roberto e 
i Dipason. ore 23 - ora del 
buongustaio. 

Venerdì: ore 17.30 - proie
zione di diapositive: ore 21 -
film per ragazzi «Gli alle
gri pirati dell'Isola del te
soro»; Ore 21 - Nella saia 
delle riunioni della Casa del 
Popolo pubblico dibattito sul 
tema « La politica del PCI i 

nella situazione at tuale ». 
Sabato: Ore 17 - Incontro 

d: calcio fra le rappresenta
tive di Vada e di Montesper
toli nel quadro del gemellae-
g.o: ore 17,30 - Pomeriggio 
dedicato ai ragazzi: ore 19 • 
Cena con specialità di pesce 
di Vada: ore 21 - Recital d. 
Imma Gherardi. 

Domenica: ore 9 - Diffu.?io 
ne deila stampa comunista: 
ore 10 - Corsa podistica per 
le vie del paese: ore 12 • 
pranzo con spec.alità di pe
sce di Vada (cacc.ucco, coz
ze. frittura e polpo bnaco) e 
con specialità gastronomiche 
nostrane; ore 16 - Apertura 
s tands: ore 17 - Giochi vari; 
ore 17.30 - Comizio; Ore 10 -
Cena ccn specialità di pesce 
di Vada (cacciucco, cozze. 
frittura e polpo briaco) e con 
specialità gastronomiche no
s t rane; ore 21 - Spettacolo 
con il Collettivo dei canti 
popolari del 15 giugno. 

(Ti breve 
) 

SEMINARIO SULLE < 20 
ORE » — Questa sera alid
ore 16 nei locali della Ca
mera del la\oro (Borgo dei 
Greci 3) si terrà la riunione 
conclusiva sul seminario 
sulle « 20 ore > cui sono invi
tati tutti gli insegnanti e i 
rappresentanti dei consigli di 
circolo e di istituto che han
no partecipato ai lavori del 
seminano. 

IL PSI E L'AREA SOCIA 
LISTA » — Presso il circolo 
e l'Incontro » (Via Cavour 
14) la sezione centro del Par
tito socialista italiano orga
nizza per giovedì 23 settem
bre alle ore 21.30 un pubbli
co dibattito sul tema « Il 
PSI e l 'area socialista > in-

tcr\ erranno Federico Coen. 
membro del CC del PSI e 
direttore di « Mondoperaio » 
Giuseppe Tamburrano e fa
rà da moderatore al dibat
tito Ottaviano Colzi vice sin
daco del Comune di Firenze. 

ARTE E SOCIETÀ' - Nel 
l'ambito della Mostra d'arte 
contemporanea organizzata 
dal circolo culturale di Broz-
zi che si concluderà il gior
no 26 settembre, si terrà 
giovedì 23 alle 21.30 nei lo 
cali del cìrcolo una confe 
renza dibattito sul tema 
e La funzione dell'arte nella 
società ». Interverranno LoJ-
gi Tassinari assessore regio
nale e il professor B u t e -
zetti critico d'art*. 


